



Niederwalddenkmal oberhalb von Rüdesheim



Loreleyfelsen bei St. Goarshausen

Nach dem großen Erfolg der Luminale 2008 fand vom 02.-04. Oktober 2009 zum ersten Mal die Rheinpartie statt; ein Festival der Projektionen, in dessen Rahmen die Architektur und Landschaft des Welterbetals mit den Mitteln moderner Medientechnologien in Szene gesetzt wird.

Jedes zweite Jahr wird sie mit Hilfe von Sponsoren ins Leben gerufen und vom Zweckverband Welterbe Oberes Mittelrheintal in Zusammenarbeit mit mehreren Künstlern organisiert. Neben internationalen Künstlern, ruft die Rheinpartie auch lokale Akteure zur Initiative auf. Das Rheintal bietet ideale Bedingungen für brillante Projektionsbilder im Freien. Darüber hinaus schaffen Schlösser, Burgen, Gewölbekeller, ungenutzte Gebäude und Ruinen ein romantisches Ambiente, das viel über das Auf und Ab der Geschichte Deutschlands erzählt.

Die Rheinpartie stellt ein neues kulturelles Kapitel im Tal dar. Sie regt zur Diskussion an, kann auf Problematiken hinweisen und erweckt die Geschichte zum Leben. Darüber hinaus lockt sie junge, neue Zielgruppen ins Welterbetal.

Weitere Informationen erhalten Sie auf folgender Internetseite:

[www.rheinpartie.com](http://www.rheinpartie.com)



Marksburg in Braubach



Hilchenhaus in Lorch



Burg Rheinfels in St. Goar

